



Rimpar, 20.06.2024

Schulsportfest der MES

Liebe Eltern,

am **Donnerstag, 04.07.2024**, findet bei trockenem Wetter unser gemeinsames **Schulsportfest** auf dem **Sportplatz neben der Matthias-Ehrenfried-Grundschule** statt.

Wir führen nun bereits im dritten Jahr die **Bundesjugendspiele** in der neuen Form durch (Wettbewerb anstatt Wettkampf). Auch hierbei gibt es die Disziplinen Wurf, Sprung, Sprint und Ausdauerlauf, jedoch kindgemäßer und noch motivierender aufbereitet (z. B. als Parcours etc.).

Hierzu möchten wir Ihnen wichtige Informationen geben:

- Treffpunkt der Schülerinnen und Schüler ist um 7.45 Uhr in den Klassenzimmern.
- Die Kinder kommen schon in Sportkleidung und mit Sportschuhen zur Schule.
- Bitte Sonnenschutzmittel und Kopfbedeckung bei Hitze nicht vergessen!
- Geben Sie bitte eine Sitzgelegenheit, ausreichend zu trinken und eine Brotzeit mit!
Bitte geben Sie keine Süßigkeiten mit!
- Sollte Ihr Kind Medikamente benötigen (z. B. Asthmaspray), bitte auch daran denken!

Wie in jedem Jahr werden Helfer/-innen aus den Reihen der Eltern benötigt, um einen reibungslosen Ablauf des Festes zu gewährleisten. Wir würden uns über **drei Helfer pro Klasse** freuen. Zwei der Helfer begleiten die Klasse während des Vormittags zu den Stationen und während der Pausen. Der/die dritte Helfer/-in unterstützt die Lehrkräfte an einer der Stationen. Die Helfer-Eltern treffen sich um 7.50 Uhr im Eingangsbereich der Grundschule.

Das Sportfest endet um 12.15 Uhr. Danach ist Unterrichtsende für **alle** Schulkinder. Hort- und Mibe-Kinder gehen im Anschluss in den Hort bzw. in die Mittagsbetreuung, wenn Sie nichts Gegenteiliges mehr von uns hören! **Ausnahme:** Der Hort Tintenklecks hat am 04.07. Schließtag! Der Schulbus fährt nach Ende des Sportfestes.

Bitte nehmen Sie an der **UMFRAGE** teil und geben Sie an, ob Sie uns unterstützen können bzw. wer von Ihnen mithelfen wird. Hier empfiehlt sich evtl. zuvor eine kurze **Absprache in der WhatsApp-Klassengruppe**.

Wir sind auf jeden Fall auf Ihre Unterstützung angewiesen! **Vielen Dank schon jetzt!**

Der Elternbeirat hat vor einigen Jahren sechs **Sonnenschirme** angeschafft, die an den Stationen stehen werden. Toll wäre, wenn Sie noch einige Sonnenschirme mitbringen würden, die man entlang der Pausenzone in die Erde stecken kann (am besten den Helfer-Eltern mitgeben)!

Wir freuen uns auf einen gemeinsamen sportlichen Tag! 😊

Herzliche Grüße – auch im Namen des gesamten Teams der MES –
Sabine Schneegold